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Zur Übertragung des Kanalnetzbetriebes auf die STAWAG teilt Frau Grehling mit, dass zu den durch die 

STAWAG übermittelten Unterlagen weiterer Klärungsbedarf besteht. Die STAWAG wurde gebeten noch 

zusätzliche Betriebsdaten zu ermitteln. Eine Berichterstattung folgt, sobald diese Daten vorliegen. 
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